
ACTA DE REUNIÓN DIRECTORIO CDA SG

Reunión: Directorio Nº 19 de 2023

Fecha 03/08/2023 Hora 8:23 Próxima reunión 10/08/2023

MESA DIRECTIVA

Nombre Cargo Asiste / no asiste

Bernardita Correa Presidente Asiste

Nicolás Huneeus Vicepresidente No Asiste

María Ignacia Hurtado Secretaria Asiste

Carolina Orellana Tesorero Asiste

NÓMINA DE DIRECTORES 2023

Nombre Nivel / Institución Asiste / no asiste

Francisca Ormeño PK Asiste

Gustavo Inostroza KK Asiste

Nicolás Elton 1° No Asiste (en representación Carolina Carrasco)

Javiera Court 2° Asiste

Cristóbal Galbán 3° Asiste

Belén Novoa 4° Asiste

Beatriz Baraja 5° Asiste

Carolina Carrasco 6° Asiste

Cristián Santibáñez 7° No Asiste

Julieta Di Meglio 8° No Asiste

Winnie Darlic 9° Asiste

Pamela Martinez 10° Asiste

Maite Gimeno 11° Asiste

Karima Yarmuch 12° Asiste

Francisca Bravo Comisión Deportes No Asiste (en representación Francisca Ormeño)

Daniela Chajtur Comisión Bienestar Asiste

Pamela Martinez Comisión Académica Asiste
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Gonzalo Correa Comisión Ética y procedimientos Asiste

Macarena Miquel / Soledad Lizana(i) Comisión Inclusión No Asiste (en representación Claudia Muñoz)

José Miguel Kolubakin Comisión Comunicaciones Asiste

Sofía Del Río / Karima Yarmuch Comisión Acción social y pastoral No Asiste (en representación Karima Yarmuch)

María Luisa Sotomayor Comisión Salud Mental No Asiste

Rodrigo Aravena Comisión Centro Comercial No Asiste

Rafael Egaña Asesor MD (Invitado) Asiste

Tere Ruiz-Tagle Comisión Bienestar (Invitada) Asiste

Tabla

1 Oración

2 Revisión acta anterior

3
Fondos concursables

4 Votación estudio

5 Jornada Delegados de pastoral

6 OGA

7 Presentación por niveles

8 Varios

Siglas: MD= Mesa Directiva. COM COM= Comisión comunicaciones. NA= No Aplica

1. Oración

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Oración Bernardita Correa da las gracias a Dios
porque hoy tenemos una charla en el
colegio acerca de Autismo y como
nunca hay una convocatoria para el
tema de inclusión de más de 150
personas.

Bernardita Correa Finalizado

Karima pide también porque están muy
emocionadas en la comisión de pastoral,
ya que van a tener el primer encuentro
de delegados, el próximo martes 8 y va a
ser presencial. Menciona que lo han
preparado con mucho cariño también
ahí se va a revisar la Feria de las Pulgas y
también contarán con la presencia de
Artemio Espinosa y el P. Rodrigo.

Karima Yarmuch Finalizado
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2. Revisión acta anterior

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Revisión Acta
anterior

Mali comenta que ayer se enviaron las
dos actas que estaban pendientes. No
hay pendientes de la Nº18 porque fue la
presentación de la comisión técnica del
mall. Entendiendo que no tuvieron
tiempo suficiente, sugiere hacer la
aprobación de las actas por correo.
Solicita recordar por correo mañana
para que puedan aprobar ambas la
próxima semana.

CLDSM 4 agosto Pendiente

Comentarios Carolina Carrasco menciona que hay un
acta que tiene 13 días de desfase y ella
mañana no alcanza en el horario que
tienen puesto para poder hacer la
rectificación y encuentra que están
altamente censuradas. Quiere pedir que
su comentario se suprima porque es un
“chiste” lo que pusieron. Después de
explicaciones sobre la demora del envío
del acta por parte de Mali, insiste en que
saquen sus comentarios y así se hará.

Carolina Carrasco Finalizado

Gonzalo Correa considera que Carolina
acaba de decir algo bien grave y en
teoría debería estar quedando en acta.
Menciona que se refiere a censura en un
acta. Esto está alineado con la idea que
se ha planteado pero que no se ha
discutido de hacer ajustes a las actas, le
parece que es un tema trascendental a
discutir.No puede quedar como un
enunciado sino profundizar al respecto.

Se responde que las actas tienen por
objetivo dejar el registro de los temas
abordados en los directorios. No tiene
por qué ser una transcripción, la idea no
es esa, sino registrar lo que se discutió y
las opiniones, pero redactándolas
poniendo la idea principal. Si alguno
considera que lo que se puso en las
actas no refleja lo que dijeron, para eso
se envían para su revisión cada semana
antes de publicarlas, para que vean si
sus intervenciones son las correctas o no
y realizar los cambios pertinentes. Es lo
que se ha hecho siempre, y se seguirá
haciendo. Eso no es censurar a nadie.

Gonzalo Correa

MD

Finalizado

Finalizado

Carolina Carrasco da las gracias y
menciona que por el tiempo que
Gonzalo Correa lleva trabajando acá,
cree que es uno de los más antiguos, se
imagina que sabe cómo se redacta un
acta y lo que tiene que quedar en ella.
Ella se imagina que la captó perfecto y
reiteró que si es una censura no es como
un adorno. Hubo personas que hicieron
comentarios un poco sólidos respecto de
algo que no están de acuerdo y lo ella
fue mero acompañado con prosa, pero
no es que no se haya puesto
precisamente lo que dijo, sino que se
suprimió el 95% de lo que dijo. Entonces
esto sí se llama censura y lo comentó a
BC en la reunión que tuvieron el lunes,

Carolina Carrasco Finalizado
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que también es censura que uno esté
opinando y te dicen por favor tenemos
que seguir con la tabla y considera que
es muy violento y por eso no quieren
hablar. Ellos son directores voluntarios
que dan lo mejor de sí, en realidad
sostienen esta mesa, es penoso que
estén diciendo,” es cortito lo que quiero
hablar”.

Se menciona que no hay intención
detrás de ello, que tienen una sola hora
de reunión y con muchos temas. Si
quieren pueden reunirse en otra
instancia a conversar más largo, fuera
del horario de directorio, pero reitera el
poco tiempo que tienen para la reunión
y pide por favor que no se pongan
intenciones en ellos que no son.

MD Finalizado

Pamela Martinez también menciona que
no alcanzó a revisar las actas y pide más
tiempo pero cree que sería bueno que
tuvieran una reunión presencial. Tiene la
sensación que el tema de las actas y
otros podrían cerrarse en una
conversación más directa y con menos
leídas de segundas líneas.

Se confirma que el 31 de agosto la
reunión sería presencial ya que les
acaban de confirmar la sala. Sugiere
hacer algo más distendido para poder
hablar con más tranquilidad, en otro
horario, ya que los directorios son
reuniones cortas.

Pamela Martinez

MD

Finalizado

Finalizado

Gonzalo Correa comenta que hay que
tener cuidado porque si uno lee el acta
hoy y luego alguien la corrige, en rigor se
va haber aprobado un acta que no es la
que se leyó al principio o incluso no
estar de acuerdo con la corrección que
hizo alguien. No quiere atribuir
intencionalidad y considera que requiere
una reflexión un poco más profunda.
Pueden ser cosas que ocurren no
deseadas, casuales o inconscientes.
Puede ser un problema grande, estemos
generando actas que no representan la
realidad. Se debe reflexionar bien sobre
que decimos y cómo lo decimos para ser
capaces de asumir las consecuencias de
lo que decimos y cómo lo decimos.
Siempre el acta de directorio ha estado
disponible para la dirección del colegio y
se han dicho muchas cosas con respecto
a la dirección del colegio y se han
asumido las consecuencias de eso.

Gonzalo Correa Finalizado

3.Fondos concursables

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Resultados
Fondos

Caro Liu da las gracias a todos los que
participaron, llegaron 21 proyectos en

Cristóbal Galbán
Belén Novoa

Finalizado
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concursables una amplia gama de disciplinas y según
las bases y los criterios que se ocuparon
se adjudicaron los siguientes: Están en
orden por puntaje, del más alto al
menor.
1. La buena onda
2. Curso teórico-práctico soporte vital
básico
3. Flor de Tul intervención artística
vincular
4. Sala de la Calma
5.Festival Inclusivo
6.Scouts
7.Maquinaria Comedor Andacollo

Gustavo Inostroza
Winnie Darlic
Carolina Liu Orellana

Propuesta al
directorio

Proponen aprobar 2 de los proyectos
que se presentaron, son en distintas
disciplinas, para solicitar apoyo
económico básicamente para
representar al colegio y al país en el
extranjero. Para este tipo de proyectos y
de aquí en adelante se propone tener un
fondo aparte,ya que es muy difícil de
evaluar con los mismos criterios de los
FC donde a veces son pocos los
beneficiados directamente, pero implica
representar a nuestra comunidad.
Si se aprueba, estos dos proyectos que
se mencionan son el del Mundial de
Marruecos y el Debate en Vietnam.
Cristóbal Galbán agrega que son
actividades muy específicas y que
muchas veces los fondos son solicitados
cuando ya se realizó la actividad, cuando
lo ideal es que tengan el apoyo antes.
Además, menciona el caso de otros dos
proyectos muy similares (sala de la
calma y de recursos) que habría que
plantear al colegio que nosotros
financiamos uno, pero ellos debieran
financiar el otro. Hay varios de los
proyectos que quedaron fuera que, en
su opinión, debieran ser financiados por
el colegio. Si se aprueba financiar los
otros dos proyectos con plata del CDA,
podríamos incluir, con el apoyo del 50%,
2 proyectos con muy buen puntaje: el de
la iluminación de la pista atlética y
naciones. Así llegaríamos al total de los
Fondos de $10.500.000.-

Comisión y MD ahora Pendiente

propuesta
próximo año

Probablemente se debería ir repensando
para el próximo año, para las bases, ir
dividiendo los FC por disciplina, ya que
todos son importantes pero distintos.
Se propone traer para la próxima
semana una propuesta de cuánto y
cómo hacer este cambio para el próximo
año.
Javiera Court sugiere implementar un
acuerdo para co financiar (50%) con el
colegio varios de estos proyectos y que
así estos fondos vengan sí o sí con la
aprobación del colegio e incluso con la
participación en la decisión de los
proyectos, todo esto pensando en el
2024.
Belén sugiere poner un monto máximo
para este tipo de proyectos el 2024
porque los recursos son limitados.

Caro Liu Jueves 10 agosto Pendiente

Votación Aprobado el fondo aparte, que va a salir
del CDA, para los dos proyectos que los
alumnos representaron al colegio en el
extranjero (Ver anexo 1 al final del
documento)

NA Finalizado
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Estado
proyectos
adjudicados
2022

Winnie se ofreció, ayudar y fiscalizar de
alguna manera a los proyectos antiguos,
si se han ejecutado, si necesitan ayuda y
si no se podrán ejecutar esos dineros
sean devueltos al CDA.

Winnie Darlic próxima semana Pendiente

Publicación de
los resultados

Caro Liu se compromete a enviar
directamente a José Miguel Kolubakin la
información con los resultados de los FC
2023 adjudicados.

Caro Liu hoy 3 agosto 2023 Pendiente

4. Votación estudio

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Posibles
estudios a
encargar.

MD informa que ya han llegado en
respuesta a la solicitud de sumarse a la
participación ciudadana muchas cartas.
Se está viendo con la comisión técnica
una serie de estudios que serían
importantes de realizar (pagados). Por el
monto, debemos solicitar aprobación
para ellos porque cada uno supera los
$500.000.-
Los considerados relevantes son:
1.Impacto vial (viajes estimados para
contrastar)
2.Emisiones gases (en obra y operación)
3.Movilidad en transporte público y
bicicletas (antes y después del proyecto)
4.Seguridad ciudadana (riesgos en fase
de construcción y operación)
5.Ruido (obra y operación)
6.Investigación desde punto de vista
arqueológico.

Se invita a conversar si les hace sentido
que se manden a hacer estudios, con
recursos del CDA, para efectos del tema
mall.
Los montos de cada uno son aprox. 55 a
60 UF.
El objetivo, con estos, es poder tener
más información para las observaciones
que se le harán a la Declaración de
impacto ambiental de Cencosud.

NA Finalizado

Comentarios Carolina Carrasco pregunta si esto no lo
contempla la Municipalidad o
participación ciudadana.
Berni le comenta que uno puede
participar dando a conocer las dudas,
pero no es obligación que otro ente haga
otro estudio formal.
Carolina solicita revisar, ahora en la
Municipalidad van a lanzar un proyecto
para los 18 colegios de la comuna en
donde se van a poner fondos que los
colegios pueden solicitar respecto de
seguridad y de todo lo que pasa del
portón para afuera y quizás ahí se
pudiera solicitar algunas cosas porque
esto es responsabilidad de la
municipalidad o de la constructora. Lo
que tiene que hacer la mesa es enviar el

NA Finalizado
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correo y después vienen organismos
técnicos de la municipalidad a ver todo
lo que se requiere. Otros colegios han
solicitado cambios de dirección en
calles, cámaras perimetrales por el
colegio.
Berni reitera la importancia de tener
estos estudios para poder tener
información clara, con mediciones en
horarios adecuados, etc.
Carolina menciona que le llama la
atención que hay un montón de recursos
que se podrían ocupar dentro del
colegio para cosas que se necesitan en el
colegio. Encuentra que es un gasto
innecesario.

Pamela dice depende, se necesita una
estimación realista por parte de la
comisión y del CDA de la postura y de
hasta dónde se pretende llegar con la
postura y con el tema. Sin antes plantear
nuestras dudas a Cencosud, le parece
que asignar recursos para estudios
podría ser botar la plata. Después de
esas reuniones, si se necesitara algún
estudio, considera vital acotar los temas
más importantes y prioritarios, por
ejemplo un tema arqueológico muy
redundante.

NA Finalizado

Winnie en el contexto de la necesidad
de apoyo de personas expertas, contactó
a Andrés Bravo, trabaja en el tema de
vialidad y flujos y está de acuerdo con
ayudar y además es el presidente de la
junta de Santa María donde también se
van a hacer parte de la consulta
ciudadana. A priori no está de acuerdo,
deberíamos por los costos, ver algunos
estudios, los que más nos interesen.
Considera importante la postura del
colegio y de otros vecinos (Santa Maria)
no podemos ir solos en esto, se pierde
fuerza.

NA Finalizado

La MD refiere que serán nuestros niños
los que tengan que aguantar toda la
polución distante el periodo de
construcción. Es importante para los que
les quedan muchos años más en el
colegio, cómo va a ser el tema vial. Por
el contrario, no se considera que sea
una pérdida de dinero o que vamos a
hacer algo que no vale, vamos a hacer
algo que nos deje tranquilos con toda la
información que tenemos..

NA Finalizado

Gonzalo Correa cree que cuando
cuestionamos, debemos tener especial
cuidado en los argumentos que
utilizamos para ello. Si el acta es pública
tenemos que tener mucho cuidado con
las cosas que decimos y los argumentos
que damos. Cree que hablar de polución
o congestión vehicular por el hecho de
una construcción no es muy afortunado.
No podemos pensar en tener un terreno
baldío toda la vida para que nuestros
hijos o nosotros no nos veamos
afectados. Cree que antes de hacer un
estudio deberíamos cuestionar
directamente a Cencosud, que hagan un
estudio que metodológicamente sea
más adecuado.

NA Finalizado

Belén está de acuerdo en que hay que NA Finalizado
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ser muy cuidadosos, pero el momento
de actuar y preguntar es ahora.
Considera que la única manera de
cuestionar y pedir mitigaciones es tener
argumentos técnicos y para ello hay que
hacer estudios. Sin oponerse, sino decir
con qué no estamos de acuerdo y por
qué, con información técnica que nos
avale.

Cristóbal sugiere contratar a experto que
haga revisión crítica del informe que
presentó Cencosud.

NA Finalizado

Maite considera que el informe que hizo
Cencosud debe tener el tremendo
respaldo, no entiende por qué se duda.
Se molesta porque no la dejan hablar y
está además con problemas de
conexión.

NA Finalizado

Carolina Carrasco hace una pregunta
inocente (textual) estos estudios
“supermillonarios” contemplan por
ejemplo, que si se saca que hay una
emisión de polución que va a afectar a
los niños o un gran problema de vialidad
que va a afectar la llegada del colegio
contempla que lo va a arreglar? Van a
bajar la polución, van a mejorar la vía.
Agrega, que cada vez que nombran la
palabra “censura” se escucha como
agresivo pasivo y que no fue ese su
punto.

NA Finalizado

MD reitera explicación de la necesidad
de los estudios, porque al parecer no se
explicaron bien. La empresa hace
estudios de cada uno de estos temas y
los presenta. Para nosotros poder
proponer mejoras, es importante contar
con contraparte técnica especializada en
estos temas. Se pueden priorizar
estudios que afectan más directamente
a nuestros niños y al colegio. Hoy con la
comisión técnica verán cómo se pueden
priorizar estos, ver los valores reales. El
colegio no tiene presupuesto
incorporado para estos estudios,
tendrían que salir de los apoderados.
Somos el vecino más directo, por eso es
importante contar con estos estudios. Se
reunirá con Andrés Bravo por los vecinos
de Santa María. Por último aclara a
Cristobal que contratar alguien que
revise el informe finalmente es lo mismo
porque esa empresa o experto deberá
contratar los estudios de los que se está
hablando y sería más caro aún.

NA Finalizado

5. Jornada Delegados de pastoral

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Jornada de Karima comenta que no va a ser una
jornada de reflexión como pensaban al

Comisión Pastoral y
Equipo pastoral del

Martes 8 agosto 19.00 horas Pendiente
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Delegados de
pastoral

inicio, porque se les vino encima la Feria
de las pulgas y este año se quiere
organizar con mucho más tiempo.
Entonces será un compendio de ambas
jornadas. Rol del delegado por parte del
CDA y la segunda parte liderado por “ las
pulgas” para la organización de la feria a
realizarse en octubre.

colegio

Caro Liu menciona en volver a colaborar
con 1MM, como aporte y como era
antes. Se pregunta si les parece o
alguien se opone. Queda aprobado.

NA Finalizado

6. OGA

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Reunión con la
OGA

Mali comenta que se han reunido varias
veces con la OGA y contarles 2 cosas que
van a hacer muy interesantes

NA Finalizado

Charla OGA Tema : Cómo ha avanzado la
democracia, con panelistas invitados y
nos han pedido convocar a la comunidad
para participar, los compartirán cuando
nos los envíen.

OGA Jueves 17 agosto Pendiente

Jornada
Emprendedores

Lo van a hacer en conjunto, la idea es
convocar a una reunión donde se va a
hacer coaching de cuáles son las bases
para emprender. Se busca que los
emprendedores de la comunidad y de
los Old georgians puedan encontrarse y
tener un espacio para hacer redes,
networking. Se van a hacer videos para
promover los emprendimientos.
Están pidiendo un aporte de $500.000.-
(necesita aprobación) que se utilizará en
los gastos en videos de ese día, edición
de los videos del CDA, cabina de
grabación y para audio y producción.
Se aprueba.

OGA y CDA Lunes 21 agosto Pendiente

7. Presentación por niveles

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Presentación Berni comenta que en reunión con
Carolina Carrasco, salió la idea de una

CLDSM Próxima semana Pendiente
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directores de
nivel en
directorio.

super propuesta que es que como las
comisiones se fueron presentando en
que estaban etc, también lo pudieran
hacer los directores de cada nivel. 2 por
directorio. Cuáles son sus temas a tratar.
Se pide a CLDSM generar un excel para
que se inscriban desde el próximo
directorio.
Se pueden incluir a los delegados de los
cursos.

8. Varios

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Retomar
reuniones con
Jefa I Unidad

Belén pide apoyo para retomar las
reuniones con la Jefa de la I unidad,
Cecilia Fanta, que no se han hecho
desde su arribo al cargo.
Las reuniones sistemáticas que se tenían
fueron suspendidas sin respuesta.

MD en próxim reunión
con la rectora

martes 8 agosto Pendiente

Tema
afectividad y
sexualidad

Belén menciona que es otro tema muy
pendiente y que está bien álgido.

MD en próxim reunión
con la rectora

martes 8 agosto Pendiente

Charla Autismo Hay 200 inscritos para la charla, en el
Salon Provenzano a partir de las 19.00
horas. Los esperan a todos.

Actas
pendientes

Karima agradece el trabajo de lo que se
ha hecho y no, como se va avanzado. Se
pide por favor revisar y enviar
comentarios si los tienen.

Directorio Próxima semana Pendiente

9. ANEXOS

Tema Comentario/Acuerdos A cargo Fecha Estado

Nº1 NA Finalizado

La reunión terminó a las 09:31 hrs.


